

Pornic. La Confrérie soutient l'Outil en main



Tête de Veau (en grande tenue) et Outil en main (enfants et adultes) sont réunis. © Photo Presse Océan

Si la Confrérie pornicaise de la Tête de Veau a pour premier objectif de faire déguster de la tête de veau, elle veut aussi apporter son aide à des associations d'intérêt général. Cette année elle a choisi l'Outil en main. Cette association, présidée par Alain Belvez, accueille des jeunes pour leur faire découvrir de nombreuses activités comme le jardinage et la couture et des métiers : ajusteur, menuisier, électricien, mécanicien... Les enfants, âgés de 10 à 14 ans, sont reçus les mercredis de 14 à 16 h. Ils sont une douzaine par atelier et le cycle dure trois mois. La Tête de veau a remis un chèque de 500 € à l'association pour son implication auprès des jeunes générations et sa volonté de transmettre un savoir.